

Repuntó 4.1% el IGAE en diciembre (El Financiero 22/02/11)

Repuntó 4.1% el IGAE en diciembre (El Financiero 22/02/11)(Arturo Robles) Martes, 22 de febrero de 2011 La actividad económica del país registró en diciembre de 2010 un aumento anual de 4.1 por ciento, y aunque fue menor al avance del mes previo (de 6 por ciento), contuvo la caída prevista por el mercado. Así, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) sumó 13 meses consecutivos con crecimientos anuales y con una expectativa positiva para la primera mitad de 2011. Las cifras a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) refieren que el desplazamiento que tuvo la economía durante todo 2010 fue sostenido por el crecimiento de las actividades secundarias o industriales, particularmente entre el segundo y el tercer trimestre. Mientras, las terciarias o de servicios impulsaron la economía en el periodo marzo-junio, aunque bajaron su ritmo de expansión en la recta final del año. En los resultados de diciembre, las actividades primarias crecieron 12.5 por ciento, beneficiadas por una mayor producción de cultivos como uva, sorgo en grano, chile verde, tomate rojo, mango, frijol, cebolla, maíz forrajero, caña de azúcar, cebada en grano, sorgo forrajero, tomate verde, maíz en grano y naranja. Las secundarias subieron 4.9 por ciento favorecidas por el aumento en la producción de equipo de transporte, edificación, maquinaria y equipo, industria alimentaria, productos a base de minerales no metálicos, y productos metálicos, principalmente. Por su parte, las terciarias se incrementaron 3.3 por ciento en diciembre de 2010 con respecto a igual mes de 2009 debido a las variaciones positivas mostradas en el comercio, otras telecomunicaciones, autotransporte de carga, servicios inmobiliarios, y compañías de fianzas, seguros y pensiones. Con cifras desestacionalizadas, el IGAE registró una variación de 0.07 por ciento, su tasa de crecimiento más débil desde septiembre, aunque su evolución sugiere que la economía podría mejorar en los siguientes meses, toda vez que el indicador de tendencia aumentó 0.47 por ciento contra el mes inmediato anterior, su mayor avance desde abril de 2010. El INEGI explicó que el indicador incorpora información preliminar de distintas actividades económicas como las agropecuarias, industriales, comerciales y algunas de servicios, por lo que debe considerarse como un indicador de tendencia o dirección de la economía mexicana en el corto plazo.